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Protokoll zur Mitgliederversammlung der Hansa-Gemeinschaft 1921 e.V. Simmerath 

am Samstag, den 03.09.2022 in der Mensa der Sekundarschule Simmerath (Walter-

Bachmann Straße) 

Top 1: Begrüßung und Eröffnung 

Ingo Braun eröffnet um 17:11 Uhr die Mitgliederversammlung und stellt die form- und 

fristgerechte Einladung fest. 

Die Tagesordnung wird von der Mitgliederversammlung genehmigt. 

Er begrüßt folgende Gäste: 

 Ehrenmitglieder Luise und Ernst Gruhn 

 Ehrenmitglied Siegfried Nießen 

 den Ortsvorsteher Stefan Haas 

 den Ortskartellvorsitzenden Erwin Finken 

 den 2. Vorsitzenden des Gemeindesportverbandes Horst Nießen. 

Er bittet die Versammlung, zum Gedenken an die verstorbenen Mitglieder der Hansa-

Gemeinschaft, sich von den Plätzen zu erheben.  

TOP 2: Ehrungen 

Die Ehrungen wurden gemäß Ehrungsliste unter der Moderation von Horst Nießen 

durchgeführt. 
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TOP 3: Aussprache über die Berichte des Vorstandes 

Dieses Jahr wurden keine Berichtshefte ausgehändigt, da durch Corona nicht viel in den 

Abteilungen gelaufen ist. Nächstes Jahr soll es wieder ein Berichtsheft geben. 

Berthold Wilden berichtet über stattgefundene Ereignisse der Blasmusik. 

Es gab keine Anmerkungen oder Fragen. 

TOP 4: Kassenberichte 2020 &2021 

Der Vorsitzende Ingo Braun erläutert die Kassenberichte von 2020 und 2021. Zum 

Kassenbericht gab es keine Wortmeldung. 

TOP 5: Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüfer Timo Schalloer und Marko Geulen bescheinigen der Schatzmeisterin Anke 

Braun eine saubere und ordnungsgemäße Führung der Kasse. Die ausgewiesenen 

Kassenbestände wurden alle nachgewiesen.  

Der Kassenprüfbericht liegt in schriftlicher Form vor. 

Ingo Braun bedankt sich bei den Kassenprüfern Timo Schalloer und Marko Geulen. 

TOP 6: Wahl eines Versammlungsleiters 

Auf Vorschlag des Vorstandes wird Erwin Finken als Versammlungsleiter gewählt. 

Ergebnis  einstimmig 

Ja-Stimmen 45  

Enthaltungen 1 

Nein-Stimmen: 0 

Erwin Finken wird einstimmig gewählt. Der Gewählte nimmt die Wahl an. 

TOP 7: Entlastung des Vorstandes 

Erwin Finken stellt den Antrag auf Entlastung des gesamten Vorstandes. 

Ergebnis  einstimmig 

Ja-Stimmen 46  

Enthaltungen 0  

Nein-Stimmen: 0 

Dem Antrag wird stattgegeben. Damit ist der Vorstand entlastet. 

TOP 8: Vorstandswahlen 

a.) 1. Vorsitzender 

Für die Position des 1. Vorsitzenden wird Ingo Braun als Wiederwahl vorgeschlagen. 
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Ergebnis  einstimmig 

Ja-Stimmen 46  

Enthaltungen 0 

Nein-Stimmen: 0 

Ingo Braun wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

b.) 2. Vorsitzender 

Für die Position des 2. Vorsitzenden wird Dirk Heindrichs vorgeschlagen. 

Ergebnis  einstimmig 

Ja-Stimmen 46  

Enthaltungen 0 

Nein-Stimmen: 0 

Dirk Heindrichs wird einstimmig gewählt. Der Gewählte ist nicht persönlich anwesend, hat 

aber ein schriftliches Einverständnis gegeben, für den Fall, dass er gewählt wird. Somit ist 

auch diese Wahl angenommen. 

c.) Geschäftsführerin 

Für die Position der Geschäftsführerin wird Rebecca Titz vorgeschlagen. 

Ergebnis  einstimmig 

Ja-Stimmen 45  

Enthaltungen 1 

Nein-Stimmen: 0 

Rebecca Titz wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

d.) Kassenwartin 

Für die Position als Kassenwartin wird Anke Braun vorgeschlagen. 

Ergebnis  einstimmig 

Ja-Stimmen 45  

Enthaltungen 1 

Nein-Stimmen: 0 

Anke Braun wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

e.) Beisitzer 

Für die Position des Beisitzers wird Jannik Call (Aufgabenbereich Kraremannslauf) 

vorgeschlagen. 

Ergebnis  einstimmig 

Ja-Stimmen 45  

Enthaltungen 1 

Nein-Stimmen: 0 

Jannik Call wird einstimmig gewählt. Der Gewählte nimmt die Wahl an. 
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Als weitere Beisitzerin wird Elke Braun (Aufgabenbereich Mitgliederverwaltung) 

vorgeschlagen. 

Ergebnis  einstimmig 

Ja-Stimmen 46  

Enthaltungen 0 

Nein-Stimmen: 0 

Elke Braun wird einstimmig gewählt. Auch sie hat eine schriftliche Einwilligung hinterlassen, 

da sie verhindert war. Somit wurde auch diese Wahl angenommen. 

f.) Wart für Öffentlichkeitsarbeit 

Celina Schalloer wird vorgeschlagen, stellt sich aber nicht zur Wahl. Da es keine weiteren 

Vorschläge und Freiwilligen gibt, bleibt diese Position noch offen. 

Gerne kann noch einmal in den Abteilungen nachgefragt werden, ob jemand diesen Posten 

übernehmen möchte. 

g.) Rechnungsprüfer (Ersatz für Timo Schalloer) 

Für die Position des Rechnungsprüfers werden Benno Schedler und Kerstin Kessel 

vorgeschlagen. Kerstin Kessel stellt sich allerdings nicht zur Wahl. 

Ergebnis  einstimmig 

Ja-Stimmen 45  

Enthaltungen 1 

Nein-Stimmen: 0 

Benno Schedler wird einstimmig gewählt. Der Gewählte nimmt die Wahl an. 

TOP 9: Ernennung Ehrenmitglieder 

Als Ehrenmitglied wird zum einen Erwin Finken vorgeschlagen. 

Ergebnis  einstimmig 

Ja-Stimmen 45  

Enthaltungen 1 

Nein-Stimmen: 0 

Erwin Finken bedankt sich bei der Versammlung und wird von Ingo Braun beglückwünscht. 

Als weiteres Ehrenmitglied wird Horst Nießen vorgeschlagen. 

Ergebnis  einstimmig 

Ja-Stimmen 45  

Enthaltungen 1 

Nein-Stimmen: 0 

Horst Nießen bedankt sich ebenfalls bei der Versammlung und wird von Ingo Braun 

beglückwünscht. 
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TOP 10: Haushaltsplan 2022 

Der Haushaltsplan wird von Ingo Braun in den einzelnen Positionen vorgestellt. 

Es wird die Abstimmung vorgenommen. 

Ergebnis  einstimmig 

Ja-Stimmen 46  

Enthaltungen 0 

Nein-Stimmen: 0 

Der Haushalt 2022 wird einstimmig angenommen. 

TOP 11: Sachstand Sportlerheim/ Materiallager 

Der Bau des Materiallagers hat begonnen. Der Boden wurde ausgehoben. Bald wird die 

Bodenplatte gegossen. Geplant ist es, das Materiallager noch dieses Jahr fertig zu stellen.  

Für den Bautrupp werden noch engagierte Leute gesucht. 

Die 4 verantwortlichen Gruppen für das Sportlerheim (KG Sonnenfunken, Geloog, 

Feuerwehr und Hansa) haben gemeinsam mit der Gemeinde nun entschieden das Gebäude 

nicht wie geplant hinter der Schwimmhalle zu bauen, sondern angrenzend an die Turnhalle. 

Dort ist mehr Platz und es gibt die Möglichkeit einen Durchbruch zur Turnhalle für 

Großveranstaltungen, wie an Karneval zu machen. Dazu wird die bereits bestehende Türe 

noch vergrößert. Im Sportlerheim soll es einen Raum geben, der von Turngruppen, für 

Tänze, etc. genutzt werden kann. Dieser sportliche Nutzen muss erfüllt sein, damit wir 

Zuschüsse erhalten. Diese werden bald beantragt. Das Gebäude soll 15m x 40m groß 

werden und wird auch für Feiern zur Verfügung gestellt. 

TOP 12: Beratung und Beschlussfassung über eingegangene Anträge 

Es liegen dem Geschäftsführer keine Anträge vor. 

TOP 13: Mitteilungen und Anfragen, Termine und Veranstaltungen 

Horst Nießen lobt die allgemeine Besetzung des Vorstandes und hebt hervor, dass er es gut 

findet auch mehrere junge Leute dabei zu haben. In diesem Zuge bedankt er sich bei Anke 

Braun und Rebecca Titz für ihr Engagement und wünscht ihnen viel Spaß im Vorstand. 

Ingo Braun stimmt den Worten von Horst Nießen zu und betont in einem, dass sich gerne 

noch mehr interessierte Mitglieder als Beisitzer melden können, die dann kleine Aufgaben im 

Vorstand übernehmen können.  

Des Weiteren bemängelt Ingo Braun, dass so wenige Mitglieder an der 

Mitgliederversammlung und dem anschließend geplanten Grillen teilnehmen. Er hätte schon 

erwartet, dass bei einer aktuellen Mitgliederanzahl von 1030 Mitgliedern mehr Interesse 

gezeigt würde. 
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Dazu merkt Marcel Prümmer an, dass die Mitglieder am besten direkt vom Vorstand über 

diese Veranstaltungen informiert werden sollten. Horst Nießen und Ingo Braun geben die 

Rückmeldung, dass es sich etwas schwer gestaltet, aber dass sie den Hinweis sinnvoll 

finden und über eine Alternative zur Übermittlung der Einladung nachdenken. 

Ingo Braun weist noch einmal auf die Hansa App hin und legt jedem Mitglied ans Herz diese 

runterzuladen.  

Ingo Braun bedankt sich bei der Jugend für die sehr nette Bedienung. Ebenfalls bedankt er 

sich beim Blumenhaus Keischgens für die Bereitstellung des Blumenschmucks, bei Geulen 

und Abel Schanktechnik für die Bereitstellung der Zapfanlage und bei Jansen und Abel 

Eventtechnik für die Bereitstellung der Technik. 

Er schließt die Mitgliederversammlung um 18.55 Uhr. 

Simmerath, den 05.09.2022 

    

Ingo Braun     Rebecca Titz 

1. Vorsitzender    Geschäftsführerin 

Das Protokoll gilt als genehmigt, wenn nicht innerhalb von 2 Wochen nach Zusendung 

bzw. Veröffentlichung, Einspruch beim Geschäftsführer eingelegt wird.  

                                                                                                                             


